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１０年後の伊野を考えるまちづくりフォーラム

考えよう 動きだそう

１０年後の伊野はどうあるべきか。人口減少が進む伊野地区でこの重たいテーマを考えようと、７

月２８日、６３人の住民らが集まり、教育や農業、定住促進などについて活発な話し合いが行われまし

た。

話し合いの中から、家庭菜園の余り物を軽トラの荷台に載せて売る「ちょんぼし（少し）伊野いち」

を開催しようというグループや高齢者宅の訪問活動をしようとするグループが生まれ、準備を進め

ています。

次回フォーラム

○日時 １０月７日（日）午前９時半～１１時半

○場所 伊野コミュニティセンター

○地区外の方も大歓迎です。ご参加をお待ちしています。

▲草刈対策について意見発表する住民


